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Montpellier le : 25 juillet 2023     Monsieur le Maire, 
        Hôtel de ville 
        Place Georges Fréche 
        34000 Montpellier 
        michael.delafosse@ville-montpellier.fr 
 
Objet : Arbres de la rue Charles Vanel, commune de Montpellier. 
 
 
 Monsieur le Maire,  
 

 Les riverains de la Rue Charles Vanel nous interpellent concernant votre projet d’abattage de 
35 pins bordant leur rue.  
 

 Lors de la première réunion d’information convoqué par la commune de Montpellier et sa 
Métropole, ils avaient à l’unanimité des présents demandés à ce que des solutions soient trouvées 
pour éradiquer les problèmes liés aux racines (comme cela a été fait dans la rue voisine) en 
préservant la totalité des arbres existants depuis des années.  
 Mais il semble qu’aujourd’hui leur décision collective ne soit pas respectée. 
 

 En ce temps de réchauffement climatique et de canicule, les arbres sont des éléments 
essentiels, organismes vivants qui jouent un rôle fondamental dans l’équilibre écologique de notre 
planète.  
 

 Selon eux, vous assurez que ces arbres vont-être remplacés et vous n’ignorez pas que les 
arbres replantés ne sont pas et ne seront pas avant un délai qui n’est pas compatible avec l’urgence 
climatique, des arbres de haut-jet.  
 Des Jeunes Ormes et Ginkos seraient plantés, ils vont demander de l’eau, beaucoup d’eau 
pour garantir leur croissance dans une période où celle-ci doit faire l’objet d’une utilisation raisonnée. 
 Des nutriments devront assurer leur pousse et ils n’atteindront une taille adulte susceptible 
d’apporter de l’ombre et de la fraicheur dans 15 à 20 ans.  
 Ce n’est pas compatible avec la qualité de vie de habitants de ce quartier ainsi sacrifié… et 
pour notre territoire.  
 

 Sans oublier la biodiversité, notamment les oiseaux qui occupent actuellement les arbres 
promis à l’abattage. 
 

 Des solutions existent et il est encore temps pour repenser ce projet, ViVe Montpellier 
Nord souhaite vous apporter des solutions compatibles avec la protection de ces arbres et aux 
contraintes de circulation de la rue Charles Vanel. 
 

 Le Comité de l’Arbre de la commune de Montpellier a selon nos informations rendu un rapport 
et nous souhaitons nous voir communiquer l’ensemble du dossier l’ayant conduit à rendre une 
décision.   
 

 Dans cette attente, nous restons à votre disposition pour échanger avec tous les protagonistes 
de ce dossier, veuillez croire, Monsieur le Maire, en l’assurance de nos sentiments respectueux.  
 
 
  
 
 Thierry Teulade 
 
 
  
 


